



AMERIQUE/SALVADOR – Progrès dans la cause de béatification de S.Exc. Mgr Romero, 33 ans après son assassinat

San Salvador (Agence Fides) – La semaine de commémoration du 33ème anniversaire de l'assassinat de l'Archevêque de San Salvador, S.Exc. Mgr Oscar Arnulfo Romero, assassiné le 24 mars 1980 alors qu'il célébrait la Messe dans la chapelle de l'hôpital de la Divine Providence, se poursuit.

Dimanche 17 mars, salvadoriens et fidèles étrangers ont participé au « pèlerinage de la lumière », portant ce nom parce que Mgr Romero « est la lumière de ce peuple ». Mgr Romero a en effet dédié son action pastorale à la défense des pauvres et des défavorisés. Une note arrivée à l'Agence Fides, reprend les propos de S.Exc. Mgr Gregorio Rosa Chavez, Evêque auxiliaire de San Salvador, tenus lors de la traditionnelle conférence de presse en la Cathédrale métropolitaine : « Je suis très optimiste en ce qui concerne la béatification de Mgr Romero », ajoutant : « le Pape argentin Jorge Mario Bergoglio, que j'ai le plaisir de connaître personnellement, a une grande dévotion envers Mgr Romero et la pleine conviction qu'il est un saint et un martyr. Dès lors, tout procède en vue de sa béatification ».

On se souvient de Mgr Romero pour sa dénonciation des injustices commises au cours des années ayant précédé le conflit armé au Salvador, conflit qui a duré douze ans (1980-1992) et a fait 75.000 morts, 8.000 disparus et 12.000 handicapés. (CE) (Agence Fides 20/03/2013)